

Los pronunciamientos, aprobados por ayuntamientos, legislaturas estatales, consejos escolares, consejos laborales, sindicatos y otras organizaciones, revelan la conciencia, en suelo estadounidense



Desde Estados Unidos, cuyo Gobierno recrudece su política de cerco económico, comercial y financiero contra Cuba, la más larga de un imperio contra un país, se han aprobado unas 67 resoluciones instando al fin de esa conducta hostil, advirtió el Consejo del Distrito de Columbia, en Washington.

Los pronunciamientos, aprobados por ayuntamientos, legislaturas estatales, consejos escolares, consejos laborales, sindicatos y otras organizaciones, revelan la conciencia, en suelo estadounidense, de que retirar a Cuba de la lista de Estados patrocinadores del terrorismo, y comenzar a normalizar las relaciones, debe movilizar la voluntad del presidente Joe Biden.

Así lo indica la resolución Sentido del Consejo sobre el Restablecimiento de las Relaciones cubanoamericanas de 2023, aprobada por el órgano legislativo unicameral del Distrito de Columbia, que llama a «tomar todas las medidas necesarias para poner fin a todos los aspectos del bloqueo impuesto contra Cuba por Estados Unidos», citó pl.

Hace notar, además, que con la llegada de la administración de Donald Trump se adoptaron 243 sanciones, que incluyen restricciones a los cubanoamericanos que envían remesas a familias y negocios en Cuba; lo que no solo incrementó el cerco criminal y arcaico, sino que también revirtió los avances en el restablecimiento de las relaciones, alcanzados en el gobierno de Barack Obama.

Autor: [Redacción Internacional](#) | internacionales@granma.cu